

Ricardo Krebs W., Premio Nacional de Historia 1982

□ "Con este galardón se honra a todos los historiadores, quienes mantienen vivas las tradiciones patrias", dijo el homenajeado

El pedagogo e investigador de 63 años de edad Ricardo Krebs Willekens fue designado ayer Premio Nacional de Historia 1982, por el jurado presidido por el Ministro de Educación, contralmirante Bigoberto Cruz Johnson, tras cuatro horas y media de deliberaciones.

El Ministro Cruz informó, posteriormente, que el galardón recayó en el destacado académico chileno por su amplia labor de investigación de nuestra historia patria, del periodo de la Independencia nacional; además de su exitosa y dilatada trayectoria como profesor universitario; sus actividades de extensión, y por la excelencia de sus investigaciones.

La nominación fue por mayoría de votos, emitidos por un jurado que integró además del Ministro de Educación: Mario Góngora y Julius Kakarike, en representación del Consejo de Rectores; Guillermo Izquierdo, por la Academia Chilena de Historia del Instituto de Chile; Humberto Barreda, por la Sociedad Chilena de Historia y Geografía, y Enrique Campos Menéndez, Asesor Cultural de la Junta de Gobierno, quien tuvo sólo derecho a voz, actuando como secretaria de actas, la Secretaría Ejecutiva del Instituto de Chile; Brunilda Carter.

MANTENCIÓN DE LAS TRADICIONES

Luego de finalizada la reunión electiva del Premio Nacional de Historia 1982, el Ministro de Educación, acompañado por todos los integrantes del jurado, se trasladó hasta la residencia del homenajeado, ubicada en Avenida Suecia de esta capital, para hacerle entrega oficial del acta de la sesión.

Ricardo Krebs, tras recibir el afectuoso saludo del Secretario de Estado, señaló: "Este premio tiene un alto significado para mí, pues con ello se honra a todos quienes hacen de la historia su quiebacer y su pasión, ya que es una ciencia tan grande, por la cual nuestro pueblo chileno mantiene vivas sus tradiciones".

Ricardo Krebs nació en Valparaíso el 2 de diciembre de 1918, está casado con Cecilia Kaulen y es padre de cuatro hijos; la mayor de las mujeres, Cecilia, ya egresó de la carrera de Historia en la Universidad Católica,

El Premio Nacional de Historia 82 realizó sus primeros estudios en el Liceo Alemán de Valparaíso. Posterior-

mente, estudió Historia, Filosofía y Filología Germánica en las Universidades de Bonn, Goettingen y Leipzig de Alemania, donde obtuvo el título de doctor en Filosofía con mención en historia.

En 1942 regresó a Chile, donde ya comienza con su carrera de docencia universitaria, llegando a ser decano de la Facultad de Filosofía y Ciencias de la Educación de la UC y Jefe del Comité de Ciencias Sociales en el Centro Nacional de Perfeccionamiento.

Es autor de las siguientes publicaciones: Manual de Historia Universal; El Pensamiento Histórico, Político y Económico del Conde de Campomanes; artículos en los Anales de la Universidad de Chile; de la Academia de Historia; Revista Finis Terrae y en publicaciones extranjeras. Es miembro de Número de la Academia Chilena de Historia; del Directorio del Instituto Chileno-Alemán de Cul-

tura; del Instituto de Investigaciones Histórico-Culturales de la U. de Chile y ex presidente de la Sociedad Teuto-Chilena de Educación.

Junto a su esposa, Ricardo Krebs declaró finalmente que a la vez de estar profundamente feliz por el homenaje recibido, sentía también "mucho dolor por los otros tres candidatos a este premio, Julio Heiss, Fernando Campos Harriet y Sergio Fernández Larraín, a quienes conozco su trayectoria y su inquebrantable dedicación a la investigación histórica del país".

El Premio Nacional de Historia 1982 recibe aproximadamente 800 mil pesos, además de una pensión vitalicia de 40 mil pesos.

Los anteriores Premios Nacionales de Historia son: Eugenio Pereira Salas, 1974; Mario Góngora en 1976; Juan Luis Espírito, en 1978, y Néstor Meza en 1980.

Ricardo Krebs W. Premio Nacional de Historia 1982. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Ricardo Krebs W. Premio Nacional de Historia 1982. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)